



## Alianza va Por México sigue: Alejandro Moreno

En conferencia de prensa, Alejandro Moreno, acompañado de Carolina Viggiano, Augusto Gómez Villanueva y el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, dijo que la fortaleza del PRI es la unidad y puntualizó que nadie le pidió la renuncia, a excepción de uno. Al término de la reunión con exdirigentes priistas, agregó que esta fortaleza tendrá que ser más estrecha y trabajarán con todos, no solamente con los reunidos hoy. Afirmó que la alianza Va por México sigue y que él impulsará una renovación del Comité Ejecutivo Nacional, porque no es un partido de mudos ni de sordos; se va a impulsar la unidad interna, pero no dejará la dirigencia.

<https://drive.google.com/file/d/1rJcLvmoFzwE11ffOJr12vRzTRlqBNeHT/view>